

---

## SŒURS DE LA PROVIDENCE

---

### Cérémonies religieuses

---



LE 18 novembre avait lieu à la maison-mère de la Providence une cérémonie de vêtue présidée par le Rév. Père A. Melançon, S. J., prédicateur de la retraite.

*Douze postulantes ont revêtu le saint habit* : Mlles Marie-Anne Ricard, de Manchester, N. H. ; Marie-Rose Hénault, de Saint-Herménégilde; Edmée Melançon, de Haute-Aboushagan, N.-B. ; Marie-Aurore Paquin, de Lowell, Mass. ; Marie-Lumina Daouts, de Saint-Paul, Montréal; Marie-Alice Savard, Marie-Hélène Beaulieu, Marie-Omérine Dumas et Marie-Yvonne Gagnon, de Fraserville; Marie-Anne Morrissette, de Saint-Georges-de-Windsor; Rose de Lima Angers, de Beloeil; Marie-Anne Landreville, de Schenectady, N. Y.

---

Le lendemain, 19, en la fête de sainte Elisabeth, l'une des patronnes de l'institut, M. le chanoine W.-C. Martin, de l'archevêché de Montréal, recevait les *voeux annuels* des Soeurs dont les noms suivent :

Mlles Marie-Dorimène Rondeau, dite Soeur Thérèse de l'Enfant-Jésus, de Woonsocket, R. I. ; Rosa-Aurore Massicotte, dite Soeur Ange-Spinola, de Saint-Tite; Marie-Parmélia